
令和５年度 第３回 鈴鹿市立千代崎中学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和５年９月１１日（月）  １４：００～１５：１０ 

２ 場 所  千代崎中学校図書室 

３ 概 要  １学期の学校教育活動報告及び２学期以降の予定 

４ 委員の意見等 

（委員長） 

・１学期の活動やその反省から見えてきたこともあると思いますので，これから協

議していきましょう。 

（学校長） 

・子どもたちの様子や校舎改築の状況も見てから協議会に移りたいので，まず校舎

見学をしてもらいたい。（委員及びＣＳ推進コーディネーターとともに校舎を回っ

て子どもたちの授業の様子を見学した。） 

 

（１）全国学力・学習状況調査の結果について 

（学校長） 

・学力調査は数学が全国平均より２．０ポイント上回り，国語・英語は全国平均

を若干下回る結果となった。しかし，生徒質問紙で，国語の勉強は「好き」「大

切」，英語の勉強は「大切」「様々な活動」の割合が全国平均以上であることか

ら，この結果を今後の授業や子どもたちの学力に結び付けていきたい。 

・生徒質問紙の結果からは，人権意識，ＩＣＴ機器の活用，地域や社会との関わ

り，基本的生活習慣等の項目は肯定的な割合が多く，これまで学校・家庭・地

域が取り組んできた成果と考えられる。また，「学校へ行くのが楽しい」と回答

している生徒の割合が高かったが，１００％により近づけることを目指して，

今後も「明日も笑顔で来たくなる安全・安心で居心地の良い学校」つくりに取

り組んでいきたい。その一方で，家庭学習や特所の習慣化は毎年課題として挙

がってきているが，解決ができていない。また，自分から学習に取り組んだ

り，他に生かすことに課題があるので，その部分への対応を考えていきたい。 

 

（２）夏季補充学習（８月）について【参加人数】 

実施日 １年生 ２年生 ３年生 計 

３日（１年）４日（２・３年） ３３ ２８ ６４ １２５ 

２５日（全学年） ３７ ２０ ５２ １０９ 

 ・３年生は講義形式で授業を行った。どの学年の生徒も真剣に取り組み，質問す

る姿が見られた。３年生は進路もあり，前向きに参加していた。 

 

（３）生徒の様子及び（４）１・２学期の学校教育活動について概要説明 

・中体連の結果について【結果の抜粋】 

※団体の部 （ ）は出場大会 



女子バスケットボール（東海），吹奏楽（東海），男子ソフトテニス（県） 

女子柔道（県），男子柔道（県） 

※個人の部 （ ）は出場大会 

水泳（東海），体操（東海），男子柔道（県），女子柔道（県）陸上（東海） 

男子ソフトテニス（県），女子ソフトテニス（県），バドミントン（県） 

・生徒の様子及び１・２学期の学校教育活動について概要説明を行った。 

 

３ 意見交換 

（委員） 

 校舎改修について白子中学校体育館の横に仮校舎ができた。今後千代崎中学校の

校舎改修についても注視していきたい。また，吹奏楽部の地域での活動にも期待

している。 

（委員） 

 学校全体が静かな状態で落ち着いた様子であった。日頃の先生の指導のおかげだ

と感じた。 

（委員） 

 夏季休業中に子どもたちの交通事故はなかったのか。また，校舎見学の中で各教

室の欠席者が気になった。 

（学校長） 

 交通事故の報告はなかった。欠席者については，体調不良の欠席や別教室での授

業，長期欠席がある。 

（委員） 

 欠席者については気になった。休み明けもあり少し疲れが出てきているのではな

いだろうか。 

（委員） 

 部活動の外部指導員について千代崎中学校の状況はどうなっているのか。 

（学校長） 

 柔道部に外部指導員が入ってもらっている。外部指導員ではないが，他の部活動

にも指導に入ってもらっている人もいる。 

（委員） 

 授業の様子を見学し，落ち着いておりいい雰囲気であった。アンケートでも「学

校へ行くのが楽しい」という回答が多くあり，これからもよろしくお願いした

い。また，子どもたちの様子を保護者にも見てもらえるよう授業参観があるとう

れしい。部活動では地域移行が進み少しでも先生の仕事の負担が減ることを望ん

でいる。 

（学校長） 

 ２学期は行事等が多いが，２，３学期で１回は授業参観をしたいと考えている。 

（ＣＳ推進コーディネーター） 

 校舎内を巡り，ずいぶん落ち着いたと感じた。それが学力につながっている。部

活動の地域移行は課題が多い。指導者の情報提供など協力をお願いしたい。コロ

ナ感染が緩やかに増加している。気を付けてもらいたい。 


